
Un enfant 

 

 

 

Un enfant ça s’appelle aujourd’hui  

Et ça vit pour demain à l’ombre de l’amour. 

Un enfant ça te prend par la main un jour 

Et ça te conduit au bout du chemin. 

 

 

Un enfant ça ne peut pas attendre que toi 

Tu aies fini de rêver l’avenir. 

Car dans son cœur il ne peut pas comprendre 

Que nos espoirs puissent mourir. 

Un enfant. 
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